

EL DEFENSOR DE ALMERIA

DIARIO INDEPENDIENTE DE LA MAÑANA

Redacción y Administración, Plaza del Mercado s/n. 28.

AÑO I.—NÚM. 5.— Domingo 5 de Marzo de 1916.

El Dios Momo

Entramos en plena fiesta de Carnaval, y de una hora, todo será, bullicio, algazara, ruido inabundante, del que solo se destaca la consabida frase de las mascarillas, que con voz atiplada o bronca, según exige el disfraz, a los curiosos pasantes.

—¡Adios, que no me conoces!—
De año en año, en vísperas de "Jolgorio", suele decirse sentenciosamente por las personas que presencian de graves, refiriéndose al Carnaval, lo que algunos prosistas auguran de la forma poética: que está llamado a desaparecer. Pero lleva la hora de empujarse a ser empujado, y los territorios razonables cálculos caen por tierra; pues el que más y el que menos, entra una cana al año, y es que la alegría resulta comunicativa como el dolor.

No se distingue Almería por su originalidad ni por sus iniciativas, encaminadas a dar esplendor y formas estéticas a los pasajes de esta fiesta, pues rara vez se exhiben al público, como en otras capitales, mascaradas, comparsas, carrozas, coches engalanados, u otros elementos atrayentes, de los que allí se exhiben, recabando la admiración pública y dando nueva vida y constante renovación a la tradicional fiesta.

Aquí apenas si salimos de las máscaras grotescas, que en sus chabacanerías, y a veces deshonrosas alvergencias, llevan tras sí otras máscaras más estéticas y multidad de papeletas, que discurren dificultando el tránsito, justificado y aborrecido, como en los buenos tiempos de Oquii, Galiano, Damián el pecador y demás ideas de los antiguos carnavales almerienses.

Fuera de esta, las indispensables pandillas de "gitanos", hablando en "caló", que nadie "chanela" y pidiendo unas perras para que "jelen" sus "churumbelios", las comparsas que cantan en coros detestables y con monótona entonación, los sucesos más culminantes de los últimos meses, con alusiones picarascas, y las estudiantinas "postulantes", son las que suelen hacer el gasto, o por mejor decir "la recaudación".

Sin embargo, el tránsito por las amplias avenidas del Paseo y el Boulevard, la presencia del mujerío en los balcones, y el emocionante anuncio que se hace en los balcones de las muchachas de nuestra tierra, presta a la descomunal batalla de serpentina, coque y otros dulces proyectiles, que se libra desde los balcones a los coches, son notas tan agradables que dejan gratos recuerdos entre los "boligerantes", animándoles a renegociarse en años sucesivos y dando aliento a los que se llenan y aumentan las plazas de los que arrebató Himeño. Ausencia, u otra causa más desagradable.

También las sociedades, sobre todo las de teatro, con sus bailes durante los coches carnavalescos, contribuyen con aliciente poderoso a la mayor grandza de las fiestas, siendo muy deseados, por el elemento joven, los que este año como en los anteriores se celebrarán en el Casino y el Círculo Mercantil, donde se dan cita los elementos más distinguidos de nuestra buena sociedad.

Bien venido seas, ¡oh carnaval!, fiesta preferida por la dorada juventud, y ojalá que tres calaveradas y atrevidas bromas, no marchiten las ilusiones de sus fervientes admiradores.

De sociedad

Ha experimentado buena mejoría en el grave padecimiento que sufrió el propietario de esta localidad, don León (id.).

—Ayer vino Almería, para resolver asunto de su profesión el Procurador de los Tribunales, don Miguel Rodríguez Santibañez que reside en Granada.

—Restablecido de su dolencia, ya no tenemos el gusto de saludar, a nuestro querido amigo, don Andrés Fernández Campaña.

Nos alegramos muy sinceramente.

—El médico de Gádor, don José Manuel Ferrnández, regresó ayer a su querido pueblo.

—Se encuentra en Almería en uso de licencia, por enfermo, el señor don Ingeniero militar, don Miguel Sánchez Fornova.

—Hoy marcha a sus posesiones de Níjar, acompañado de su distinguida esposa, nuestro querido amigo don Tomás Terres Abad.

—Se encuentra enferma la señora doña Isolina Maza, viuda de Sponcer, madre de nuestro querido amigo don (id.).

—Deseamos su pronto alivio.

—En su chalé de San José, contraeron anoche los indisolubles lazos del matrimonio, el propietario don Leonardo Abad Abad, con la bella señorita Paulina Ramón, hija del cajero de esta sucursal de la Tabacalera don Braulio Ramón Oña.

Deseamos a la feliz pareja una eterna luna de miel.

El Carnaval

Un telegrama
En el Gobierno civil se recibió ayer el siguiente telegrama de la Dirección General de Seguridad.

—Por encargo del Sr. Ministro de Gobernación, ruego que en las próximas fiestas de Carnaval, prohiba con todo rigor disfraces, comparsas y camiones alusivos a naciones beligerantes, disponiendo a la vez que por los aldes de los pueblos de esa provincia adopten iguales medidas, para impedirlos en los pueblos.

La banda municipal
Programa que ejecutará la banda de música en el día de hoy.

Primer: "Vito" paso doble, Lopez Segundo: "Eva" tipo de marcha, Lopez.

Tercero: "Andalucía" valse, Popy. Cuarto: "Carnaval Paraisón" Pososo Aller.

Quinto: "Sevillanas" Juarranz. Sexto: "La Estidialtina" Gran Jola, Gurrea.

Séptimo: "Danza Mora" Vives. Octavo: "Belmont" marcha Carraz.

Del Ayuntamiento

Orden del día de la sesión que mañana celebrará la corporación popular:

Padrón de rejas salientes.
Informe de la Comisión de Abastos en escrito de don Manuel Gerez Miras que solicita un puesto en la circunvalación del mercado para la venta de frutas frescas.

Id. id. en el recibio para la manutención de las caballerías que posee el Ayuntamiento durante el mes anterior.

Informe de la Comisión de Hacienda en una reclamación de la superior del Asilo de María Inmaculada.

Propuesta de la Comisión de festejos sobre concesión de premios a las comparsas y máscaras que más se distinguen en las fiestas de Carnaval.

Varios informes de la Comisión de Ornato.

Distribución de fondos para las atenciones municipales del mes actual.

Reclamaciones
Doña Dolores Navarro Urbano, don Antonio Hernández, don Diego Jimenez Plaza, don José Gil Segura, don Salva dor Medina, don Antonio Flores Muñoz, D. Juan Tunda Sellés, D. Diego Rodríguez R. Rodríguez, D. María L. González, D. Antonio López Morales, D. José G. Medina y D. Pedro Simón Nofre, presentaron ayer escritos en el Ayuntamiento, reclamando contra la cuota que le ha sido impuesta por el consumo de patentes sobre habidas alcohólicas.

Reclamación
Doña Dolores Navarro Urbano, don Antonio Hernández, don Diego Jimenez Plaza, don José Gil Segura, don Salva dor Medina, don Antonio Flores Muñoz, D. Juan Tunda Sellés, D. Diego Rodríguez R. Rodríguez, D. María L. González, D. Antonio López Morales, D. José G. Medina y D. Pedro Simón Nofre, presentaron ayer escritos en el Ayuntamiento, reclamando contra la cuota que le ha sido impuesta por el consumo de patentes sobre habidas alcohólicas.

Municipales multados
El alcalde, decretó ayer la multa de cinco pesetas contra cada uno de los señores municipales, que a continuación se expresan:

Joaquín Embil Callado, Juan Martínez Rodríguez, Francisco Céspedes Santos, Antonio Roca Padilla y José Díaz Mazaña.

También multó en 250 pesetas al guardia municipal Ignacio Hernández Ramón.

Serán nuestras noticias dichas multas le han sido impuestas, por faltas graves cometidas en el servicio.

Colombina, está triste

¡Babeis de Colombina los truncados amores?
¡Conoceis el misterio de esos grandes que hacen latir con furia su pobre corazón?
¡Colombina está triste. Colombina llorosa ha visto marchitarse sus mejillas de flor de la vida?

Y Alerquin, el payaso, contempla, alado y confuso deja errar la mirada sobre el divino encanto de su imposable amor.

¡Porque ha herido su pecho, con dolor, el que ha herido su pecho, con dolor!

¡Oh...! Pobre Colombina, la mujer de la vida!
¡La que en su corazón, tan amante, la visión refulgente de un ensueño florido!

Van pasando las horas, van pasando los días
¡Oh triste Colombina...! ¿Dónde estás tú, alegría?
¡De tu ensueño al conjuro lentamente!

¡Oh Alerquin! ¡Oh payaso! ¡Símbolo de la risa!
¡Tú que viste en tu amada una nueva vida!

¡Deja tú a Colombina vagar por los jardines del mágico palacio de su loca quimeral!

¡Oh pesar infinito! Tu dicha pascorosa ha huido; ¡Del Dolor las espigas han herido tu sien!

¡Deja tú a Colombina vagar por los jardines del mágico palacio de su loca quimeral!

¡Oh pesar infinito! Tu dicha pascorosa ha huido; ¡Del Dolor las espigas han herido tu sien!

¡Deja tú a Colombina vagar por los jardines del mágico palacio de su loca quimeral!

¡Oh pesar infinito! Tu dicha pascorosa ha huido; ¡Del Dolor las espigas han herido tu sien!

¡Deja tú a Colombina vagar por los jardines del mágico palacio de su loca quimeral!

¡Oh pesar infinito! Tu dicha pascorosa ha huido; ¡Del Dolor las espigas han herido tu sien!

¡Deja tú a Colombina vagar por los jardines del mágico palacio de su loca quimeral!

¡Oh pesar infinito! Tu dicha pascorosa ha huido; ¡Del Dolor las espigas han herido tu sien!

Hay que evitarlo

Las aceras del parque del Malecón, en el trayecto comprendido entre la rambla de la Chaux y los Almices de los Sres. Verdejo Hermanos, se hallaban convertidas ayer en taller de linados a la confección de redes de Almería.

Será conveniente que los encargados de evitarlo dicten las órdenes oportunas, a fin de que sin perjudicar a esos pobres obreros, puedan verse libres de tales obstáculos, las hermosas aceras que hoy disfrutamos el paseo.

¡Toma, toma un puñal! ¡Rompe tus brazos de ser payaso, deja de ser bufón!

¡Deja de ser payaso, deja de ser bufón!

¡Bebe su boca... y en tu beso postro hiera de Colombina, el pobre corazón!

¡Toma, toma un puñal! ¡Rompe tus brazos de ser payaso, deja de ser bufón!

¡Deja de ser payaso, deja de ser bufón!

¡Bebe su boca... y en tu beso postro hiera de Colombina, el pobre corazón!

¡Toma, toma un puñal! ¡Rompe tus brazos de ser payaso, deja de ser bufón!

¡Deja de ser payaso, deja de ser bufón!

¡Bebe su boca... y en tu beso postro hiera de Colombina, el pobre corazón!

¡Toma, toma un puñal! ¡Rompe tus brazos de ser payaso, deja de ser bufón!

¡Deja de ser payaso, deja de ser bufón!

¡Bebe su boca... y en tu beso postro hiera de Colombina, el pobre corazón!

¡Toma, toma un puñal! ¡Rompe tus brazos de ser payaso, deja de ser bufón!

¡Deja de ser payaso, deja de ser bufón!

A grandes males grandes remedios

No parecerá muy propio que en domingo de carnaval, en el día primero de la fiesta típica y tradicional, en que la mayoría de las gentes, echando a un lado por unas horas, sus tristezas, sus apuros, y hasta la monotonía de sus costumbres, en que muchos otros se divierten de lo que no son, dejándose invadir de la general locura carnavalesca, tratemos una vez más del asunto de las subsistencias que no es muy divertido ciertamente.

Los periódicos de la Corte, en su discusión póstuma sobre la crisis ministerial que el Sr. Urzúiz determinó abandonase la cartera de Hacienda, convienen en que dicha crisis tuvo por causa, irreductibles diferencias de apreciación, entre el ministro saliente y sus compañeros de Gabinete, en punto a la importante cuestión de las subsistencias. Así mismo declaran que la solución gubernativa no ha resultado ni mucho menos el problema, que cada día revivía aspectos más difíciles de solucionar.

Es pues, asunto que no puede dejarse de la mano, y de ahí que las crónicas tan más impetuosas e impetuosas que la voluntad, examinamos nuestra atención hacia el aterrador problema.

Puede el baile continuar

El policía Francisco Espil se dedicaba anoche al sport del baile en una casa de mal vivir, y sin que sepamos la verdad de lo ocurrido, es un cierto que de la guerra resultó Blas Sánchez Sánchez, de 23 años de edad, con un brazo fracturado, y con dos heridas profundas, que según declaración de la pobre muchacha, le fueron causadas por el irracional policía.

El gobernador civil ha presionado a disposición de la autoridad judicial a dicho agente, ordenando a la vez la formación de un expediente en depuración de los hechos, del que ha sido nombrado juez instructor el oficial del Gobierno don Antonio Ramón Hernández.

Suma y sigue...

"Predicar en desierto..." no van resultando ya, las autoridades municipales, sobre las pedreas que forman los niños en varias calles de la población.

En nuestro número de ayer nos ocupábamos de las batallas que cada noche las tardes, forman los pequeños "rifles" en la Rambla del Obispo y otros sitios que nuestro ruego, sería atendido por el inspector de la guardia municipal, pero la presencia de los chicos en aquel sitio y el "combate" que presenciamos ayer nos han conmovido por lo que no se quiere leer la prensa por parte de los señores agentes de la autoridad.

Los males de España

Debiendo empezar en estos días las operaciones para la desamortización de los terrenos, de una verdadera aunque poco sonada, factoría actual del estado que se ha de publicar y que ha de aumentar la agitación de las buenas patriotas, que se desasosaban al ver cada día más alejada la salvación de nuestro país.

El Instituto Geográfico y Estadístico, ha publicado una documental estadística, del Recrutamiento y Reemplazo en el trienio 1912-14. Se trata de una obra muy conveniente y que hace verdadera falta. Todos los datos que contiene, debe merecer la atención, porque son como un bálsamo de la salud del país, y especialmente de la juventud llamada a nutrir las filas permanentes del ejército.

Avalemos aquí ahora, el hecho de que el primer lección en que se imparte el servicio militar obligatorio, la estadística refleja, solamente, una cifra bice trista, dándonos a conocer el problema de la desamortización de la raza y de la incultura del pueblo.

Notas de Hacienda

Superavit
En la recaudación verificada durante el mes de Febrero último aparece un superavit de 122,144 pesetas, con relación a la recaudación hecha en igual mes del año anterior.

Particularidades de pago
Para mañana lunes se hayan señalados para su pago los siguientes libramientos:

Don Ricardo Rada 198'00 pesetas; Administrador principal de Correos 30'00 pesetas; don Luis Linares 83'30 pesetas el mismo 124'00, el mismo 30, el mismo 25'00 el mismo 25'00 pesetas el mismo 25'00 pesetas; don Diego Mío el mismo 7.133'16 pesetas el mismo 11'000 pesetas; don Francisco Miradas, 219'99 pesetas el mismo 204'12 pesetas; Jefe de talleres 147'90 pesetas el mismo 277'85; el mismo 277'00 pesetas don Manuel Yaramell 2.500'00 pesetas Secretario Gobierno civil, 333'33 pesetas; don Eugenio Castañero 167'50 pesetas; don José Orellana 580. Sr. Administrador principal de Correos 340'00 don Manuel Jimenez Ramirez 116'66 don Pedro García Caparrós 75'00 don Florentino Mesa 30'99; don Juan Cas Pleguez 30'00; don (id.).

Hay que evitarlo

Las aceras del parque del Malecón, en el trayecto comprendido entre la rambla de la Chaux y los Almices de los Sres. Verdejo Hermanos, se hallaban convertidas ayer en taller de linados a la confección de redes de Almería.

Será conveniente que los encargados de evitarlo dicten las órdenes oportunas, a fin de que sin perjudicar a esos pobres obreros, puedan verse libres de tales obstáculos, las hermosas aceras que hoy disfrutamos el paseo.

¡Toma, toma un puñal! ¡Rompe tus brazos de ser payaso, deja de ser bufón!

¡Deja de ser payaso, deja de ser bufón!

¡Bebe su boca... y en tu beso postro hiera de Colombina, el pobre corazón!

Carta de Gergal

Miñ ciudadana.—Banquete del alcalde.—Despedida del vecindario
Señor Director del DEFENSOR DE ALMERIA.
Muy Sr. mío: El pasado domingo tuvo lugar en esta población el mitin organizado por la "Juventud Ciudadana" de esta Capital de acuerdo con los elementos espinaristas gergalinos. Aunque los actos realizados constituyeron un ruidoso fracaso, nada hemos querido decir sobre el mismo para no trarmos, más tolerantes, con sus organizadores que ellos se tuvieron desde un principio con los que no pensando como ellos nada hicimos que desmintiera la hospitalidad nuestra desmentida de esta tierra. Pero en vista de que las cosas se han desfigurado de tal modo que hasta el mismo alcalde de Gergal ha dicho en la prensa de esta ciudad cosas dignas a las que aquí realizamos en unión de sus paniguados y de los excursionistas y del profundo asombrado por el que me movió en este vecindario, me permito dirigirme la presente para puntualizar los hechos a fin de que no se extravíe la opinión.

Tengo a la vista el número de "El Pueblo" donde se ha insertado lo que se ped, ni lo que los oradores dijeron sino lo que se ha escrito para hacer el perro haciendo resaltar que aquí obtuvieron un triunfo que no existe, pretendiendo de ese modo sorprender a los pocos incautos que quedan por conocer el origen y finalidad de la campaña de propaganda que se hace en contra de los Sres. Silvea y Corvantes.

Y como no se ha contado en el escrito y nosotros sustentamos el criterio de que al público se le debe hablar siempre la verdad, vamos a ocuparnos de la veracidad de los hechos. Más como nuestro objeto es ser breves dentro de lo posible condensamos el ocurrido en las siguientes afirmaciones:

Primera: El mitin dado en Gergal, el pasado Domingo, ha sido un verdadero fracaso, apesar del bombo que sus promulgandistas pretenden darle y de la preparación que por los partidarios de Exajinar se había hecho.

Aquí donde para oír la campaña que en el mil novecientos diez se emprendió contra Beniar, se habían procurado más de mil personas que invadieron el Teatro real las más de un mes tempestuosos dolores que sufrían sus noventa y cinco miembros que asistieron al mitin, incluyendo en este número los frailesteros y los sacerdotes de los partidarios que miran a por conciencia de España.

Segunda: Se sabe absolutamente

falsa, que existiera en la acción que se le sugiere...

En prueba del entusiasmo con que felicitan su realización...

Tercero: Ninguno de los oradores dijo nada que ni por asomo se le pareciera a lo que se consigna en "El Pueblo"...

Los oradores, estuvieron bien pero afortunadamente disociándose por su erudición...

Terminado el acto, el Alcalde obsequió con una comida, que ellos se contentaron con llamar banquete...

Señor Director de El DEFENSOR DE ALMERIA. Muy respetable señor mío: Inmediatamente próximo al funcionamiento de la Caja de Ahorros...

Hay algo más que pudo ocurrir en Almería que culpa del alcalde...

El concejal de la Fruta de San Sebastián, y con él, y con él, y con él...

Hay sido denunciados por el alcalde varios vecinos por desacatos que no han ocurrido...

Suyo atento S. S. Q. B. S. M.

L. González

Plausible invitación

Señor Director de El DEFENSOR DE ALMERIA. Muy respetable señor mío: Inmediatamente próximo al funcionamiento de la Caja de Ahorros...

Reciba gracias y gustos se ofrece a V. Mo. S. S. Q. E. S. M.

Guillermo NIN DE OROBONA.

Nos parece muy bien, la iniciativa de nuestro distinguido paisano...

ESTAFETA PROVINCIAL

Gergal. La benemérita del puesto de Gergal ha detenido al vecino de aquella localidad...

Notas militares

Licenciados de Melilla. En el vapor correo de Africa "Blanca" saldrán hoy de Melilla, 317 individuos...

De la guardia civil

Se ha concedido el retiro a los carabineros Rafael Sánchez Guesta, Agustín Valera Gúnez, José Donoso Gómez y Remigio Martín Villanueva...

De carabineros

Se concede a los solicitados por los cabos de carabineros de las Comandancias de Granada y Zamora...

ra enviar una correspondencia con arreglo a las siguientes condiciones: Primera: La correspondencia estará abierta y redactada en términos claros y precisos.

Tercera: En cada caso se consignará expresamente: a) Si se ha obtenido ya salvoconducto para el tránsito de la mercancía.

TRIBUNALES

El juzgado de Instrucción de esta capital interesa de las autoridades la búsqueda y captura de Manuel Esteban Quezada...

Los cereales en Holanda

Desde que comenzó la confiscación europea, Holanda se ha convertido en uno de los países clasificados como de primer orden...

La correspondencia con Alemania

La sección de Política del Ministerio de Estado publica el siguiente aviso: Como resultado de negociaciones seguidas por el embajador de S. M. en París...

Cartera local

Una boda. Anoche contraerán los indisolubles lazos del matrimonio la bella señorita Joaquina Vilches, hija de nuestro amigo don José...

lido un edicto al Boletín Oficial, subastando el error padecido al fijar el tipo de subasta de construcción del nuevo matadero...

La Junta Municipal del Censo Electoral de Terque anuncia el nombramiento de la mesa de la misma Sección de dicho pueblo.

Para el Carnaval

Impuesto municipal. Se hace saber a los dueños de carruajes, automóviles y sabalarias, que para poder transitar por el Paseo del Príncipe y Bulevar...

DOCTOR ARAEZ

HA TRASLADADO SU CLINICA DEL DE LA CALLE DE GERONA A LA DE BAGARTA NUMERO 1.

J. A. Martinez Limones

CONSULTA ESPECIAL DE ENFERMEDADES DEL PULMON. Nuevo tratamiento por la Tuberculosis de 10 a 12.

Doctor Noguera

Especialista en Partos, Matriz y Ginecología general. ELECTROTERAPIA. Consultas de 1 a 4. BULEVAR 56.

Gran ferretería "El Candado"

Segundo Peón Moreno. Tuberías de plomo. Tornillería. Tablazon. Maquinaria. Herrajes para edificación.

CALLE REAL - ALMERIA

Banco Español de Crédito. Capital, 20 millones de pesetas. CAJA DE AHORRO. Las imprevisiones en la Caja de Ahorros producen un interés de 3%...

José García del Moral. Servicio combinado de transporte de domicilio a domicilio, con agentes correspondientes en Barcelona, Valencia, Alicante, Cartagena, Melilla, Mataga-Sevilla-Port Mou.

Los cereales en Holanda

Desde que comenzó la confiscación europea, Holanda se ha convertido en uno de los países clasificados como de primer orden...

La correspondencia con Alemania

La sección de Política del Ministerio de Estado publica el siguiente aviso: Como resultado de negociaciones seguidas por el embajador de S. M. en París...

Cartera local

Una boda. Anoche contraerán los indisolubles lazos del matrimonio la bella señorita Joaquina Vilches, hija de nuestro amigo don José...

Agricultores

Emplead en vuestras tierras el FERTILIZADOR RADIACTIVO H. B. C. y aumentad vuestros cosechas.

Vinos, Cognac, Aguardientes

DE LA CASA Marqués del Mérito DE JEREZ DE LA FRONTERA. Son los más acreditados y los de más fino y delicado paladar.

Acete de hígado de bacalao

LEGITIMO DE LOFOTEN. Se ha recibido una importante remesa en la droguería de EUGENIO DE BUSTOS.

Nuestras conferencias telegráficas

La política

MANIFESTACIONES DE BURELL — LA CONTESTACION A LA ACADEMIA.

El ministro de Instrucción pública, señor Burrell, ha manifestado que en vista de que en las presentes circunstancias atraen su atención problemas de vital interés para el país, aplaza la contestación a la comunicación que le dirigió la Academia española sobre el uso del idioma castellano.

Dijo que deseaba contestarla hoy pero que se ha abstenido por que pudiera ser un chispazo aprovechable para determinados elementos aunque seguramente los términos en que está redactada la contestación nada complicaría.

UNA CONSULTA. — EL NOMBRAMIENTO DE DOÑA EMILIA PARDO BAZÁN.

El señor Burrell ha consultado con la Academia española acerca de la propuesta de nombramiento de doña Emilia Pardo Bazán para la cátedra de Literatura contemporánea de la Universidad Central.

El señor Burrell ha advertido que no se trata de un nombramiento de Real Orden como algunos periódicos suponen sino algo que está conforme con lo establecido en la Ley de Mognano de 1857 que acepta que en las escuelas normales y de instrucción primaria también tengan las mujeres acceso a todos los sitios, puesto que nada impide a la mujer merecedora por tales conocimientos que desempeñe una cátedra.

Resaltando en Campo Criptano hay una señorita que habla griego y latín a la perfección y que ahora se presenta a las oposiciones de la cátedra de Filosofía y Letras.

LA HUELGA DE LOS MINEROS DE LA UNION.

El gobernador civil de Murcia comunica al Ministro de la Gobernación, señor Alba, que la huelga que sostienen los obreros que trabajan en las minas del término de La Unión, de Cartagena, presenta otro aspecto, esperándose que pronto se llegue a una fórmula de arreglo, que solucione el conflicto.

El alcalde de Cartagena goza de gran ascendente entre los huelguistas y los mineros e interviene directamente para hallar la solución deseada.

LOS FERROCARRILES DEL NORTE. — UNA COMISION VISITA A ALBA.

Una comisión del Consejo de Administración de la Compañía de ferrocarriles del Norte ha conferenciado con el ministro de la Gobernación, señor Alba, acerca del conflicto originado por los obreros de los talleres de dicha compañía en Valladolid.

Se ha nombrado un arbitro para solucionar el pleito entre los obreros y la Compañía.

SITUACION DE LA HUELGA DE MINEROS DE LA CAROLINA.

Un despacho de última hora recibido por el señor Alba, del gobernador civil de Jaén, da cuenta de que los huelguistas de la Carolina, se presentan en actitud cervetosa y que entienden que muchas de sus pretensiones son justificadísimas.

El ministro de la Gobernación, señor Alba ha telegrafado al gobernador de Jaén dándole las más terminantes órdenes para que apoye las pretensiones de los mineros y proceda en su consecuencia contra la compañía, que abusa de la clase trabajadora.

La actitud del ministro está siendo muy elogiada entre los huelguistas.

EN PALACIO

El Presidente del Consejo, señor Conde de Romanones, estuvo esta tarde en Palacio conversando con el

Rey a quien informó del estado de los asuntos de carácter social en diversas provincias que absorben la atención del Gobierno.

También informó el Presidente del resultado de las gestiones realizadas para solucionar los conflictos de las subsistencias, cuyos ecos se dejan notar en toda la nación.

LA JUNTA DE TRANSPORTES MARITIMOS.

El próximo jueves se constituirá la Junta de transportes marítimos haciendo antes por impedirlo las fiestas del carnaval.

Se tomarán importantes acuerdos acerca del tipo de los fletes de la distribución de toneladas para importación de carbón, trigo y otros artículos de gran precisión, cuya escasez origina conflictos.

VIAJE DEL SEÑOR DATO

Esta noche ha marchado en el rápido de Andalucía el expresidente del Consejo de ministros señor Dato, que pasará una temporada en una provincia de dicha región.

Acompañado en el viaje el marqués del Portazgo, el conde de Ariza, el señor Núñez de Prado y otros amigos personales del expresidente.

LAS OBLIGACIONES DEL TESORO.

La suscripción de obligaciones del Tesoro se ha elevado hoy a 6.515.000 pesetas.

LOS VICULTORES Y LOS ALCOHOLEROS VISITAN A VILLANUEVA.

Una comisión de la Asamblea de viticultores y fabricantes de alcoholes vinicos e industriales han visitado al ministro de Hacienda entregándole una exposición solicitando sean defendidos sus intereses.

De todas partes

TEMPORAL EN PAMPLONA

Telegrafan de Pamplona que durante la tarde de ayer estuvo nevando copiosamente.

La capital está incomunicada con el resto de la provincia, a consecuencia del temporal reinante.

Las carreteras se hallan intranquilas, habiéndose rota varias líneas telegráficas.

CAPTURA DE UN CRIMINAL

En el Ministerio de la Gobernación se ha recibido un telegrama del gobernador de Pamplona, participando que la benemérita de aquella población ha capturado al asesino de Dionisio Altamira.

Llamase Isaías Ser, de 71 años y natural de Estaña.

El criminal ha declarado que mató a Dionisio para apoderarse del dinero que sabía llevaba en el bolsillo, producto de la venta de sus ballenas.

EL PROBLEMA DE LA NARANJA

Comunican de Segunto que han marchado a Bilbao el alcalde señor Pitarich y el primer teniente alcalde señor Carmona.

El viaje obedece a arreglar la cuestión relativa al embarque de la naranja, por los barcos de la casa Sota y Aznar.

EL CONFLICTO DE VALENCIA. — IMPRENSAS OPTIMISTAS.

El ministro de Gobernación, señor Alba ha comunicado a los periodistas que las noticias oficiales recibidas en aquel ministerio respecto al conflicto de Valencia, dan cuenta de que la situación mejora de aspecto notablemente.

El tránsito se ha restablecido, abriéndose los comercios que permanecían cerrados.

Los tranvías circulan con la normalidad acostumbrada y parece que el ánimo del vecindario llega a la tranquilidad.

Los operarios del muelle son paralizados de reanudar el trabajo y cesar en la actitud hostil en que se habían colocado.

Los albañiles y otros oficios se muestran contrarios a esta idea habiéndose dispuestos a continuar la huelga.

MAS DE LA HUELGA DE VALENCIA.—CONCIERNO DE OBRAS PUBLICAS.

Noticias de Valencia comunican que el Director General de Obras públicas, señor Zorita, ha recibido muchas visitas de personalidades políticas, de la Unión Gremial y de varias dependencias locales.

El señor Zorita ha manifestado que serán concedidas 40.000 pesetas para pavimentación y otras reformas del puerto y 70.000 para cañerías.

Concederánse además dos caminos vecinales.

El Director general comunicó a los visitantes que trasladará su ruego al Gobierno para que sea concedida la constitución de un Palacio de Justicia.

De lo restante del problema relativo a las subsistencias ha comunicado la contestación del Gobierno sobre las medidas adoptadas.

Los comisionados oyeron con complacencia estas promesas, quedando satisfechos y dando gracias al señor Zorita por su gestión.

LAS CIGARRERAS. — CONFLICTO CONJURADO.

Ha quedado conjurado el conflicto de las cigarrerías.

Fueron atendidas en algunas de las protestaciones que formularon ayer ante el presidente del Consejo de ministros.

Hoy entraron al trabajo a la hora de costumbre, haciendo sus servicios con la habitual normalidad sin que hayan ocurrido incidentes de ninguna clase.

EL REGIMIENTO DE LEÓN. — RUMORES DEMENTIDOS.

Durante toda la tarde ha circulado el rumor de que las tropas del regimiento de León preparadas para marchar a Levante salían esta noche.

El rumor ha sido desmentido en los centros oficiales.

LOS OBREROS DE MADRID. — PROBABLES DESORDENES.

Parece que los obreros de esta corte se obstinan a pesar de haberseles denegado el permiso, en celebrar una manifestación mañana en Recoletos a la hora de la concurrencia de máscaras.

Con tal motivo se estreman las precauciones temiendo una alteración de orden público.

EL REY EN EL MUSEO DE PINTURAS.

El rey acompañado del marqués de la Torrechilla ha visitado el museo de pinturas.

Recibieronle el Director señor Villegas, el académico señor Píon y otras personalidades.

Recorrió todas las salas, admirando las nuevas instalaciones e interrogando a sus acompañantes sobre diversos extremos.

Hizo algunas observaciones respecto a obras convenientes que se van acometidas en breve.

A TIROS CON LA GUARDIA CIVIL.—UN HERIDO.

Comunican de Ciudad Real que la benemérita del puesto de Malagón intimó a unos cazadores furtivos a entregar las armas. A lo que se negaron, encanfanando a unos de los guardias apellidado Rodríguez.

Al acudir en su socorro el otro guardia, llamado Sancho Gomez disparó cinco tiros, hiriendo en la frente, en la mano y en una pierna, dándose seguidamente a la huida.

Han sido detenidos tres vecinos de citado pueblo por sospechosos que los citados guardias no pudieron conocer a los cazadores.

LOS SUCESOS DE BARCELONA

Comunican de Barcelona que la policía ha practicado muchos registros.

El número de obreros sin trabajo es excesivo.

El sindicato de obreros del puerto y demás entidades obreras han comunicado la huelga general soor-

dada en al reunión de delegados. Continúan las detenciones.

De la guerra

CONTRA EL PLAN DE TERROR ALEMÁN. — DISPOSICIONES DEL ALMIRANTAZGO. — INSTRUCCIONES A LOS BUQUES MERCHANTES.

Comunican de Londres que contestando a la reciente declaración del Gobierno alemán acerca de la conducta que debían seguir los navios de comercio que vallan armados, el Almirantazgo inglés publica detalladamente las medidas ya comunicadas en 20 de Octubre de 1915, respecto a los navios mercantes ingleses armados para su propia defensa.

Dice que el Derecho internacional reconoce la legítima defensa, admitida explícitamente por el reglamento alemán de presas publicado en Junio de 1914, cuando se sabía que numerosos navios se armaban para defenderse de los ataques de los navios enemigos y no para otro empleo.

Antes de romper el fuego deben izarse las banderas inglesas.

Como los submarinos y aparatos aéreos enemigos atacan sin avisar, importa impedir que los enemigos se acerquen a distancia que les bombas y torpedos lanzados sin aviso ocasionen desgracias irreparables.

Los aviones y submarinos ingleses y aliados tienen órdenes de no acercarse a los navios mercantes, pues se puede sospechar que todo submarino o aparato que se acerque a un navio, lleva propósitos hostiles en cuyo caso deben disparar en defensa propia para impedir que el enemigo llegue a la distancia necesaria para atacar.

El navio mercante armado que acudiese en socorro de la tripulación de un barco en peligro, no debe iniciar ataque contra el enemigo, pero si a pesar de proceder así fuese atacado, puede romper el fuego en su defensa.

EL ATROPELLO A LOS PALESTINOS NEUTRALES.

Dichas instrucciones recuerdan que la bandera no indica nacionalidad, pues los submarinos germanos y los navios mercantes armados, emplearon con frecuencia las banderas inglesa, aliada y neutrales.

No obstante el empleo de bandera falsa, para evitar que la captura sea un ardid de guerra, si se legitima la adopción por los navios armados, podrían producirse errores lamentables.

Por tanto se prohíbe recurrir a este engaño que originaría confusiones con los navios neutrales.

OTRA NOTA DEL ALMIRANTAZGO. — ACLARACIONES.

El Almirantazgo añade otra nota diciendo que estas son instrucciones actualmente en vigor y que las variaciones hechas en ediciones sucesivas no tienden a modificar la conducta trazada, sino a insistir sobre algunos conceptos, que se preslan a torcida interpretación en cuanto se refieren al carácter puramente defensivo de los buques mercantes armados.

OPINIONES SOBRE LA GUERRA — LA SITUACION POLITICA.

En el Almirantazgo se cree que la lucha hallase entablada entre el Caudillo y los reaccionarios y entre la política pendiente, moderada y otras anexas inimitadas acerca del empleo de la ferocidad como principal factor de la guerra sobre todo de la marítima.

Los enemigos — ha dicho un personaje inglés — luchan ahora sin disfraces aunque respetando en cierto modo el armisticio político.

LA PRESA ALEMANA Y LA GUERRA SUBMARINA. — OPOSICION A LA POLITICA.

El artículo de fondo del "Frankfurter Zeitung" deja envolver una nueva fase insistiendo en tendencias anteriores.

El "Tages Zeitung" y otros diarios así como la prensa extranjera, describen la política de Alemania como mezcla de brutalidad, arrogancia, estuscia de mala índole y estupididad y desaciertos.

"Frankfurter" sabía señalado en distintas ocasiones el peligro de llevar al último extremo la guerra submarina.

Sin ofender a los Estados Mayores, dice acabará con su paciencia e insinúa dudas sobre la eficacia de la guerra.

"Tages Zeitung" dice que eso de hilita y deprime el espíritu público, haciendo que se hacen cosas comunes con los enemigos.

"Frankfurter" aduce y sostiene que la política de Cancellor no la inspiran motivos egoístas sino que es una política sana que sostiene los hombres de buen sentido.

PARTE OFICIAL FRANCESA

El comunicado oficial de París, dado a las tres dice así:

El bombardeo general continúa intenso al oeste y al este del Mosá. No obstante, nótese que después de 36 horas de haberse reanudado la ofensiva esta no se ha manifestado en ninguna parte del frente por medio de ataques.

En diversos sectores de la región de Verdun el bombardeo fué activísimo durante la noche, pero tampoco fué seguido por ningún ataque de la infantería alemana.

Varios contrataques franceses efectuados al anochecer permitieron penetrar en el pueblo de Donmont.

En xparques los franceses han informado que los alemanes ocuparon un hoyo producido por la explosión de una mina.

EL ENCARGADO DE NEGOCIOS DE MONTENEGRO EN BURDEOS

Comunican de Burdeos que ha llegado el encargado de negocios de Montenegro, para ultimar la instalación de la familia real montenegrina.

REQUERIDO DEL KAMER

Noticias recibidas de Amsteran, afirman que Guillermo II ha llegado a Berlín, procedente del frente de Verdun, habiendo sido su viaje muy comentado.

FIESTAS EN BERLIN

En Berlín ha habido varios días de fiesta en espera del triunfo de los alemanes en Verdun, que se creía seguro.

Este regocijo ha hecho decaer los ánimos al conocerse los últimos telegramas que dan vagas noticias de la batalla.

EL CARNAVAL SUSPENDIDO

Las autoridades de muchas poblaciones de Alemania han prohibido las fiestas del Carnaval.

LA BOLSA

NOTIZACIONES DE HOY

Interior	74 50
Fin corriente	00'00
Fin próximo	00 00
Amortizable	87'5
Nuevo amortizable	96 20
Cédulas hipotecarias	3
100	00 00
Acciones de Banco	457'00
Abasco	276'00
Francos	875'0
Liras -Austria	25'07

SANCHOZ ORTIZ

La línea del Sur

Anoche oimos decir que el día 8 llegará a Almería una comisión de ingenieros, que actualmente se encuentra en Granada, para inspeccionar la línea del Sur, e informar sobre su estado a la sociedad ó empresa que proyecta adquirir la línea.

También se decía, que el Director de la Compañía, señor Pelegrí, se halla decidido a abandonar la dirección el día 15 y que el Comité realiza trabajos, para impedirlo.

Estas dos noticias las publicamos solamente a título de información.

Tres personas en peligro

Anoche a las 8 estuvo a punto de ocurrir una lamentable desgracia en la calle de Chamberí, de la que fué protagonista una niña. Al pesar por dicho sitio Miguel Gutiérrez Viqueal, de 68 años, conduciendo un carro, la niña de 8 años María Dolores Sánchez, intentó cruzar la calle, con tan mala fortuna que fué alcanzada quedando entre la saballería y las ruedas. Una mujer que, testigo presencial se apercibió del peligro que corría la niña intentó salvarla, siendo alcanzada por una de las ruedas.

Al grito de ésta, el carretero, dándose cuenta del hecho y con gran serenidad, hizo dar a la caballería un movimiento brusco consiguiendo salvar a su vez a la mujer y separar de las ruedas a la niña, que quedó debajo del carro; pero su humanitario proceder le costó ser atropellado no pudiéndose evitar el que una de las ruedas le pasase por encima de las piernas.

Por fortuna el carro iba descargado, y las tres víctimas de este hecho, sólo resultaron con contusiones de segundo, tercero y cuarto grado y el susto consiguientemente. Todos ellos fueron asistidos en la casa de socorro "La Obrera" pasando luego a sus respectivos domicilios.

En dicho beneficio establecimiento fué también asistido el niño de 12 años Manuel Pardo Roca, que sufrió lesiones de tercer grado en la cara anterior de la pierna izquierda.

Dichas lesiones se las produjo jugando al resbalar de un carro en que se había subido.

La Cámara Agrícola

Como estaba anunciado, anoche tuvo lugar la inauguración del nuevo local en que se ha instalado este Centro.

Presidió el acto el señor Molero, asistiendo la mayoría de los socios, y entre otros asuntos se dio lectura de varios telegramas referentes a los Depósitos Francos y a la exportación de los productos retenidos en nuestro puerto por causa del encarecimiento de los transportes y has ta la falta de buques para realizar éstos.

La Cámara Agrícola, el decir de sus componentes se propone hacer una activa y útil campaña, en pró de los respetables intereses que la están encomendados.

Espectáculos

EN VARIADADES

Esta noche se proyectará en la pantalla cinematográfica de esta fa vorcicido coliseo la grandiosa película fantástica dividida en cinco partes con el título de "El Golem".

Esta asombrosa proyección cuyo argumento está tomado de una célebre leyenda polaca, es única en su género por sus fantasías emocionantes y su presentación maravillosa.

"El Golem" ha sido proyectado en toda Europa con éxito inmenso. La velada será atrayente y de gran interés para los aficionados.

La Plaza de Santo Domingo

La antigua plaza que en la actualidad lleva por nombre el de la Patrona de Almería, será en plazo breve uno de los sitios más bonitos de nuestra capital.

El proyecto de convertir aquella plaza en jardín será una noticia que recibirá con agrado todos los almerienses.

La reforma que no puede ser más sencilla, transformará aquel lugar en hermosos jardinitos, siendo por lo tanto de desear que no quede "en flor" esa idea de embellecimiento.

Con arreglo a lo proyectado se talarán los arboles del centro.

La fuente se reducirá a tamaño menor y será colocada en medio de la plaza y rodeada de jardines.

Oportunamente daremos cuenta a nuestros lectores del plano general y todos sus detalles lamentando no poder hacerlo hoy por no haberse recibido de Valencia, de cuya capital es el horticultor encargado de hacerlo.

POR NO HABER RECIDIDO NUESTRA ULTIMA CONFERENCIA, NO ES HOY MAS EXTERNA NUESTRA INFORMACION TELEGRAFICA.

Casas de Socorro

La Municipal

Hoy prestan servicio de guardia en este centro el médico don Antonio Fernández Lerena y el practicante don Emilio Murría Poyatos.

Retén estarán el médico don José Cordero Sorria y don Manuel Gil Sepeña.

Ayer fueron curados Nemesia Navarro Navarro, de 61 años de una erosión en la región nasal y Juan Núñez Bereniel de una herida incisa, con pérdida de sustancias en el dedo índice izquierdo.

La Obrera

La guardia de hoy en este centro con el médico designado la hará el practicante don Mariano Elías.

Le retén estará el practicante don Ignacio Guillén.

Hospital provincial

Guardia para hoy. Médico don Rafael Araez Pacheco. Practicante don Gabriel Benavides.

Médico. Practicante don Sinfoniano Benófi.

Enfermas

Ingresó en la Sala de San Rafael José López Aguado.

Fue dado de alta, el enfermo de la Sala de San José, Gustavo Knie.

Los que entran y salen

En el día de ayer hubo en nuestra población el siguiente movimiento de viajeros:

HOTEL CONTINENTAL

Entrados. Don Eulogio González y don Nicolás Call.

Salidos. Don Fernando Fernández y don Ricardo Burgos.

HOTEL SIMON

Entrados. Don Antonio Castell, don Juan Jiménez, don Francisco Boto, y don Antonio Canga.

Salidos. Don Antonio Castell, don Alfredo Crespo y don Ricardo Burgos.

HOTEL VICTORIA

Entrados. Don José Martín Liria, D.

Francisco Lirio Martín, don Francisco Martín Lirio y don Amador Marcos. Salidos. Don José Arriola, don José Duñón y don Guillermo Rodríguez.

Movimiento marítimo

Ayer hubo en nuestro puerto el siguiente movimiento de buques: Vapor español "Cabo Roca" de Málaga con carga general y el vapor "Cabo San Martín", de Torrevieja con id. id.

Fueron despachados, estos dos buques para Barcelona y Bilbao respectivamente y el bergantín goleta "Nicanor" para Melilla.

Registro civil

NACIMIENTOS

José Martínez Esteban y Francisco García Rivas.

DEFUNCIONES

Ninguno.

MATRIMONIOS

Ninguno.

Cárcel pública

Ayer ingresaron José Rejo Castilla y José Judar Navarro.

Salió en conducción para Alcalá de Henares Manuel Martínez García. El número de reclusos era anoche de 42 hombres y 1 mujer.

Boletín religioso

Santos del día

Santos Focas mártir, Teófilo Obispo y mártir y Juan José de la Cruz con feor.

La misa y el oficio divino són del Domingo de quincuagésima de 2.ª clase con rito semidoble y color morado.

Outros del día

El jubileo de las 40 horas se celebrará en el Sagrado Corazón a intención de Doña Ana de Bustos de Vivas Perex.

En todas las capillas y Parroquias rosario a la oración. Santos Vieta y Victoriano mártires

Olegario Arzobispo y Santa Perpetua y Felicitas mártires.

La misa y el oficio divino són de Santa Perpetua y Felicitas feria segunda y color encarnado.

Outros de mañana

El jubileo de las 40 horas se celebrará en el Sagrado Corazón a intención de la Juventud Católica española. En todas las Parroquias y capillas se rezará el rosario a la oración.

Santos del martes

Santo Tomás, de Aquino confesor. Teófilo Obispo y Pablo anacoreta. Hoy se cierran las relaciones. La misa y el oficio divino són de Santo Tomás de Aquino feria tercera y color blanco.

Outros

El jubileo de las 40 horas se celebrará en el Sagrado Corazón en sufragio de Don Pedro N. Casanova (q. e. p. d.). Rosario como en los demás días.

Santos del miércoles

Santos Juan de Dios fundador y Veremundo abad.

La misa y el oficio divino són de la feria cuarta y color morado.

Outros

El jubileo de las 40 horas se celebrará en la Parroquia de San Sebastián a instrucción de Doña Francisca González Alba por su difunto hermano.

TORIBIO ALVAREZ—DENTISTA

Paralelidad en Antiduas nuevas Extracciones sin dolor. Troncos de puente y coronas de oro sobre raigones.

Plaza de Nicolás Salmerón núm. 2

A LOS PARRALEROS

Excelentes inóculos sobre viveras variedades de plantas americana.

Para precio y condiciones diríjase a Felipe Andrés en Huérfana.

FRANCISCA BELMONTE AMATE

Profesora en parte

TERRAZA 8.

EL DEFENSOR DE ALMERIA

Diario independiente de la mañana

REDACCION, ADMINISTRACION Y ALERES.—PLAZA DEL MERCADO NUMERO 28.

PRECIOS DE SUSCRIPCION

En Almería un mes ... 1.50
Provincias trimestre ... 5.00
Extranjero ... 10.00
Para revendedores 25 ejemplares 75 cts
Número suelto 5 céntimos.
Idem atrasado 25 céntimos.

TARIFA DE ANUNCIOS

En 1.ª plana, línea ... Pesetas 0.50
En 2.ª y 3.ª ... 0.30
En 4.ª ... 0.20
Comunicados a precios convencionales

Las esquelas de defunción con indulgencias se admiten hasta las cinco de la mañana

La Unión y El Fénix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

Capital social: 12.000.000 de pesetas efectivas, completamente desembolsado

Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal



52 AÑOS DE EXISTENCIA

Seguros sobre la vida. Seguros contra incendios

SUBDIRECTORES EN ALMERIA:

SALVADOR ROMERO Y HERMANO, PASEO DEL PRINCIPE, 10

H. INGLES

El más recomendado por su trato esmerado, con todas las comodidades para el viajero. Economía en precio del hospedaje.

Precios especiales para estables

PASEO DEL PRINCIPE. — ALMERIA — TELEFONO NUM. 295

Emilio Ferrera y Hermano

Aguilar Martell 11 12 14 16 y Martinez Campos 19 21

HIERROS, ACEROS, HERRAMIENTAS, CEMENTOS, FERRERIA EN GENERAL, CARBURO DE CALCIO, EFECTOS NAVALES, CAPRICHOSOS ARTICULOS PARA REGALOS.

Cerveza Pilsen MARCA BECK & CO BREMEN

ES LA PREFERIDA POR LOS INTELIGENTES. Premiada con Medalla de Oro y Plata en París y Barcelona. VENTA EXCLUSIVA.

JOSE TORO GARCIA

SANTO CRISTO, 2.

Compra de toda clase de Monedas de Oro y Billetes Extranjeros.

Sociedad Anónima Romero

10, Paseo del Príncipe, 10

EL REUMATISMO, LA GOTAY EL ARTRITISMO SON VENCIDOS TOMANDO LA VERDADERA PIPERAZINE MIDY. GRANULADA EFERVESCENTE. La única que disuelve el 92% del ácido URICO.

"SANGUIJUELAS"

africanas muy energicas de las mejores. Siempre tiene

EUGENIO DE GUSTOS

Droguería — Almería

DOCTOR MANUEL MARIN

Oculista del Hospital Provincial

Especialista en enfermedades de los ojos de las Facultades de Medicina de París y Madrid. Miembro de las Sociedades de Oftalmología de París é Hispano-Americana.

Consulta de 7 á 12 mañana y de 2 á 5 tarde.

Puerta Purchena 4

CONSULTORIO DE ENFERMEDADES DE OJOS A CARGO DEL DOCTOR DON RAFAEL ARAEZ.

Médico del Hospital y de la Beneficencia Municipal. Ex interno, de los hospitales de la Santa Cruz en Barcelona, y de la Princesa en Madrid. Consulta de 8 á 10 de la mañana y de las 2 á las 5 de la tarde. Gratuita para los pobres de 3 á 4 todos los días.

Calle Sagasta número 1

DOCTOR EDUARDO PEREZ GARGO del Hospital Provincial

Análisis de sangre, exptos. orina y demás productos patológicos. Consulta especial de enfermos dantes venéreas y sífilíticas. TRATAMIENTO ANTIRRABICO COMPLETO.

De 2 á 4 tarde del Ocul. número 7

Pianos y autopianos

ERARD, PLEYEL, RICHIG GUSO E. T. A. CAZEURA

Gran autopiano "CONCERTAD" El más suave de todos los conocidos con registro de melodía. Rollos de 65 y 88 notas para autopianos. Gramófonos, discos y toda clase de accesorios. Música de todos los autores clásicos y modernos.

LUIS SANCHEZ PURZON.—Paseo del Príncipe 32. (frente a)

Gran fabrica de pavimentos hidráulicos

GRANDES ENTERRANIAS

SE HACEN TODA CLASE DE OTRAS OBRAS ESPECIALES AZULEJOS, CEMENTOS Y CEMENTOS PORTLAND D TODAS CLASES. Esta casa es la que en Almería cuenta con mayores novedades, siempre de mejores materiales en su fabricación y vende más barato.

José Vicente Castillo

ALMERIA, 10. — ALMERIA

Academia de Ntea. Spa. del Rosario

DIRIGIDA POR

LOS VALENTIN GIMNEZ OP Z

PROFESOR SUPERIOR Y BACHILLER EN ARTES CALLE DE GRANADA NUMERO 69

Enseñanza primaria en toda su extensión; repaso de la segunda enseñanza a las clases oficiales del Instituto; carreras especiales de Correos, Telégrafos, Aduanas; Perito mercantil; Licenciados en Filología y Letras y Derecho.

Debiéndose anunciar la convocatoria para la carrera de Correos dentro del presente mes, y la cual ha de constar como mínima de tres años las plazas, queda abierta la matrícula en esta Academia, debiendo dar principio las clases el día primero del próximo Diciembre.

Dichas clases estarán a cargo de oficiales del cuerpo, de reconocida capacidad científica.

Se admiten alumnos internos y externos.

HONORARIOS

CURSO PREVIO ... 20 PESETAS

EJERCICIOS DE OPOSICION ... 25

La enseñanza se dará con arreglo a los programas oficiales.

ESTÓMAGO ARTIFICIAL. J. URIACH Y C.ª - BARCELONA. Milla de curados milites que se ven en el mundo.

Kaol. T. es gotas. dan al metal más sucio un brillo duradero. indispensable para autos. De venta en todas partes en frascos. Fijarse bien en la marca registrada "KAOL".